

# correo

tu periódico, y de todo el estado

## Aumenta Fitch Ratings calificación crediticia de Guanajuato

Destaca la inversión que el gobierno federal destinará, a través del Plan Nacional de Infraestructura, por 152 mil mdp

Fitch Ratings anunció hoy que subió la calificación de calidad crediticia del estado de Guanajuato de AA(mex) a AA+(mex) y además modificó la perspectiva crediticia de positiva a estable, lo que representa un escenario positivo de las finanzas públicas a nivel estado.

El alza en la calificación se sustenta, de acuerdo con el informe de Fitch Ratings, en el sólido desempeño financiero, los altos y consistentes niveles de ahorro interno generados, alta liquidez, los bajos niveles de endeudamiento y sostenibilidad tanto históricos como proyectados.

La calificadora consideró también el dinamismo de la economía local y la baja contingencia en el tema de pensiones, siendo ésta una de sus principales fortalezas. Sin embargo advierte de la alta dependencia de los ingresos federales.

Esta mejora refleja una buena disciplina presupuestaria y se espera, expone el documento, que generará márgenes operativos fuertes en los años siguientes.

Al cierre de 2013, la deuda de Guanajuato a largo plazo ascendió a 6 mil 808 millones de pesos. De esta manera, el organismo califica como "adecuado" el manejo de deuda con lo que descarta riesgos importantes.

Sobre los ingresos estatales, éstos mostraron un desempeño satisfactorio, lo anterior como resultado de las políticas de recaudación que lleva a cabo el estado, entre las cuales destacan: convenios con municipios en donde se busca fomentar la colaboración fiscal con los ayuntamientos; ampliación de la base de contribuyentes; facilidad en el pago a través de bancos e internet, tiendas de autoservicio, entre otros.

De acuerdo al Plan Nacional de Infraestructura (PNI), Guanajuato recibirá 152 mil millones de pesos, principalmente en el sector energético, seguido de comunicaciones y transportes y por último salud con 3 mil millones de pesos. El informe destaca los proyectos de inversión, tema al cual se destinaron 10 mil 692 millones de pesos al cierre de 2013 con recursos estatales y federales.